



Estos son los integrantes del grupo «Menhir». (Foto DV)

**Grupo de rock integrado por cinco jóvenes
ermuarras creado en 1982**

«Menhir» ha realizado su primera grabación

Ermua (DV, por Eizaguirre).

— Cinco jóvenes amigos ermuaarras, sobre el año 82, comenzaron a reunirse en un local en donde con varias guitarras y otros instrumentos comenzaron a meter mucho ruido; la cosa les gustó y fueron mejorando su instrumental y realizaban versiones de canciones de sus grupos preferidos, lo hacían bastante bien, si se tiene en cuenta que no contaban con nada de ayuda y casi todo lo hacían de oído, se fueron perfeccionando y en nuestra villa se empezó a oír el nombre de un nuevo conjunto musical rock, «Menhir» deleitaban las verbenas de las fiestas de los barrios de casi todo el contorno, han intervenido en salas de fiestas, hace un año, se realizó un paro en la labor musical del grupo ya que tenía que cumplir el servicio militar. Al terminar los cinco ermuaarras la mil se tomaron muy en serio esto de la música y se metieron de lleno en este mundillo, elaborando temas propios, y así con la ayuda en el teclado de Alex Milikua, que como ellos le denominan su colega, han conseguido su primer resultado grabando una maqueta de cuatro temas, todos de su propia invención e incluso con voz, con esta maqueta se esperan dar a cono-

cer, en Ermua en algunos bares ya se escucha su cinta y la gente pregunta sobre el conjunto que interpreta estas canciones con tan buena marcha. El grupo está compuesto con las mismas cinco personas que comenzaron, José Antonio, voz solista; Aitor y José Manuel en las guitarras; Efrén al bajo y José Ramón en la batería, estas cinco personas tienen muchas ganas de darse a conocer y salir adelante en este difícil mundillo del rock.